



Stefan Poetig neuer Pressesprecher der DAK-Gesundheit in Mecklenburg-Vorpommern

50-jähriger steht Medien als Experte für Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung

Schwerin, 27. April 2023. Die DAK-Gesundheit hat einen neuen Pressesprecher in Mecklenburg-Vorpommern: Stefan Poetig (50) steht ab sofort Journalistinnen und Journalisten als kompetenter Ansprechpartner in allen Fragen rund um die Kranken- und Pflegeversicherung zur Verfügung. Zudem vermittelt er Medien den direkten Kontakt zur Landeschefin der DAK-Gesundheit in MV, Sabine Hansen, zu Fachleuten im Gesundheitswesen und koordiniert die Pressearbeit der Krankenkasse.

Stefan Poetig verantwortet bereits seit 2015 die Pressearbeit der Krankenkasse in Berlin und Brandenburg. Mit Mecklenburg-Vorpommern erweitert sich nun sein Wirkungskreis auf den gesamten Nordosten Deutschlands.

Der bisherige DAK-Sprecher für MV, Sönke Krohn, bleibt Medien-Ansprechpartner für Hamburg, Bremen und Schleswig-Holstein.

Die DAK-Gesundheit hat als eine der größten Krankenkassen Deutschlands bundesweit rund 5,6 Millionen Versicherte, davon rund 160.000 in Mecklenburg-Vorpommern.

Kontaktdaten: Stefan Poetig, Telefon: 030 981 9416 - 1127
Mobil: 0173 2462071, E-Mail: stefan.poetig@dak.de